
京子

( 　　　  )

1957年 東京都大田区生まれ
1970年 世田谷区立烏山小学校卒業
　　　   成城学園中学・高校を経て
1980年 成城大学文芸学部英語科卒業
1991年 生活クラブ生協加入
　　　　食品安全や環境問題に取り組む
2002年～04年 上海在住
2011年 23区南生活クラブ生協理事長
            原発稼働の是否を問う都民投票条例
            制定を求める直接請求運動に関わり、
            放射能汚染対策などに取り組む。
2013年 世田谷みんなのエネルギー理事
2013年～15年 カリフォルニア在住
2015年～ 世田谷・生活者ネットワーク事務局長
               町会・自治会にも積極的に関わり、
                子ども食堂の開設・運営に参加、
                現在も活動中。

Profile【プロフィール】

【資格】宅地建物取引主任
　　 　ファイナンシャルプランナー2級
　　　 中学校・高等学校教諭1種免許（英語）
【家族】夫・娘・姑・マルチーズ 　赤堤在住
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ひとり一人

世田谷・生活者ネットワーク 　岡本京子 

いきます。

未曾有の原発事故から6年。
電力の大消費地東京に住む私たちには、

脱原発・エネルギーシフト、被災者支援の継続、
食の安全確保策などを選択し進める責任があります。
豊洲市場や2020東京オリンピックの膨大な経費など、

隠されてきた問題が明らかにされていますが、
これらを看過してきた都議会も自ら改革するチャンスです。

今都政に最も必要なことは、
徹底した情報公開と市民参加です。

私は生活クラブを通して、食と農、環境・エネルギー、
放射能汚染、平和など多くのことを学び、
自然エネルギー推進NPOや子ども食堂の

運営にも関わってきました。
世田谷で3期務めた西崎光子さんに代わって、

都政にチャレンジすることになりました。
障がいがある人もない人も、若者も高齢者も、

ひとり一人がその人らしく暮らせる東京をつくっていきたい！
普通の市民の声を発信していきます。

岡本
おかもと
きょうこ

世田谷・生活者ネットワーク政策委員  都政担当

東京・生活者ネットワークは、
2017年都議会議員選挙
に向けて、世田谷選挙区で
岡本京子の擁立を決定しま
した。西崎光子から交代します。
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活動はカンパで支えられています。議員も報酬に応じた
寄付（カンパ）を行い、市民の政治活動資金に活かします。

みんなでお金（カンパ）と知恵や労力（ボランティア）を出し
合い、選挙を行います。

西崎光子からバトンタッチ！

最長でも３期（12年）で交代します。議員を職業化、
特権化せず、世代交代を進めることで参加の層を広げます。

３
生活者・ネットワークの
　　 つのルール

❶議員は交代制（ローテーション）

福島原発事故から6年、自主避難してきた人達は、
今年の3月で住宅の無償支援が打ち切られ、現在
住んでいる都営住宅や民間の借り上げ住宅から
でていかなければなりません。やっと慣れた生活環境
や学校も余儀なく転居や転校をしていかなければ
ならず、都の独自支援が求められます。二度とあの
ような原発事故をおこさないためにも東京から原発
に頼らないエネルギー政策、再生可能エネルギー
にシフト行く必要があります。

●登壇者   保坂展人氏 【世田谷区長】
　　　　　   吉原毅氏 【城南信用金庫元理事長】

●日時  2017年 2月26日（日）
　　　　　　 14:00～16:00
●場所  成城ホール 4F集会室D
              （世田谷区成城6-2-1）

保坂展人氏

コーディネーター／
司会／ 岡本京子

シンポジウムのお知らせ

『エネルギーシフトは東京から』

❷議員報酬は市民の政治活動資金に

❸ 選挙はカンパとボランティアで

市民の側からエネルギー自立を実践していかなくてはと、
太陽光パネル設置を推進するNPOに参加。公共施設
や民間のビルの屋上にパネルを設置し、発電した電力
は売却して原発がいらない社会をめざします。また練馬
の体験農園や明治神宮での生物多様性見学会に参
加して、都市の緑や農地を守ることは人間にとっても暮
らしやすい環境を残していくことだと実感しています。

明治神宮の森で生物多様性を見る 屋上の太陽光パネルを西崎都議と視察

西崎光子 吉原毅氏 

西崎光子【都議会議員】

『緑もエネルギーも大事なテーマ』

シンポジウムのお知らせ

『エネルギーシフトは東京から』

岡本京子の活動から


